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La Bruyère, lundi 4 février 2013 

Ecolo La Bruyère a fêté ses 25 ans ce samedi 2 février 

Après 25 ans de combat, ECOLO envisage l’avenir de La 

Bruyère en vert ! Le groupe local l’a chanté en choeur !  
Ce samedi soir, en présence des députés Georges Gilkinet et Stéphane Hazée, du conseiller 
provincial Etienne Cléda et d’une centaine de militants, Ecolo La Bruyère a fêté ses 25 ans 
de présence active à La Bruyère. Jean Severin, secrétaire politique a retracé la constitution 
du groupe en 1988 et ce, en présence de Claude Defossez, initiateur de la démarche qui a 
permis dès 2000 de faire élire un conseiller communal puis en 2006 une conseillère CPAS. 
Après une rétrospective tout en images, Philippe Soutmans, actuel conseiller communal, a 
précisé, pour Ecolo, les grands enjeux bruyérois des 25 ans à venir. L’apéritif et le souper, 
préparés par une équipe sous la responsabilité de Jacqueline Niessen et Béatrice Lutte, se 

sont égayés grâce au groupe Bovessois «Tchôdes  Breûches » jusqu’à la fin de la nuit !    
 
Concrètement, Ecolo se battra pour que les mouvements de jeunesse de l’entité soient accueillis dans des 
locaux rénovés. La création de logements adaptés pour les personnes âgées comme des logements publics 
pour les jeunes et les familles démunies seront soutenus par Ecolo.  La mise en place de l’opération de déve-
loppement rural sera un enjeu majeur pour maîtriser  le développement urbanistique de La Bruyère de 
même que le règlement communal d’urbanisme comme une CCATM moins politisée et plus proactive.   
A l’analyse du budget, Ecolo a regretté une continuité très libérale de taxer les travailleurs et de ne soutenir  
aucun projet de solidarité internationale. Un plan stratégique transversal permettrait enfin à La Bruyère de 
ne plus naviguer à vue et de vérifier la faisabilité des grands projets comme le hall des sports, le parc ou le 
hangar communaux. Ecolo se réjouit d’un maintien des services communaux à Rhisnes et ne s’opposera pas 
aux transferts des services dans le parc communal à condition d’en respecter la biodiversité et que les coûts 
soient cohérents. La création du Hall des sports comme la suppression des passages à niveaux et les de-
mandes répétées de réaménagement des routes régionales et autoroutes doivent s’accompagner d’un plan 
communal de mobilité qui intègre trottoirs et sentiers au profit des riverains immédiats.   
Tous ces projets n’auront de sens que si nos concitoyens y sont associés et donc respectés. La législature 
précédente a connu trop de déni de démocratie. Pour les citoyens, un vrai travail d’information (mise à jour 
du site internet  et ouverture du journal communal à tous) est à programmer et pour les élus, il est urgent  
d’adopter un Règlement d’Ordre Intérieur tel qu’Ecolo l’a proposé au Parlement Wallon.  
Au lendemain du premier colloque international de Développement durable, notre commune riche doit 
prendre ses responsabilités en matière énergétique : engagement d’un conseiller en énergie, plan 
d’isolation et d’économies,  production énergétique locale, collaboration avec le parc Ecolys …  
Aujourd’hui, les enjeux sont de taille et les opportunités ne manquent pas pour faire de La Bruyère, une 
commune durable, solidaire, diversifiée et ouverte. Avec tous les partenaires du conseil communal, Ecolo, là 
où il est représenté s’y emploiera au bénéfice de tous les Bruyérois, comme il l’a fait depuis 25 ans, pour 
ceux d’aujourd’hui et ceux de demain.  

Et les écolos sans êt’ des poivrots 
Quand ils prenn’t un pot, il n’boivent pas que d’l’eau 
C’est pour ça qu’ils viennent, souvent à vélo 
Vive les écolos, vive les écolos 

(Sur l’air de La Wallonie -  Le chant est …tout vert – Composition des  « Tchôdes Breûches ») 
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